



GARDA MEDIA

Jika APINDO Bergerak, Wabup Paris Yasir: Kami Yakin Perekonomian Jeneponto Bakal Cerah

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.GARDAMEDIA.ID

Mar 9, 2023 - 12:19



Wakil Bupati Jeneponto, H. Paris Yasir, SE., MM menghadiri rapat kerja Dewan Pimpinan Kabupaten (DPK) APINDO, bertempat di Aula Dinas Kesehatan Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, Kamis (09/03/2023).

JENEPONTO, Wakil Bupati Jeneponto, Paris Yasir mengatakan bahwa masa depan perekonomian daerah Kabupaten Jeneponto bakal cerah jika Asosiasi Pengusaha Indonesia sudah bergerak.

"Jika APINDO sudah bergerak, kami yakin masa depan perekonomian Jeneponto akan cerah," kata Paris Yasir yang juga selaku Ketua DPD Partai Nasdem Jeneponto.

Karena menurut Paris, APINDO dituntut memiliki kreatifitas yang mampu menembus batas-batas konvensional dengan program kerja yang dapat

menjembatani kepentingan dunia usaha.

"Dengan kolaborasi, APINDO sebagai Asosiasi dapat melahirkan pengusaha yang capable dan berdaya saing sehingga membantu geliat ekonomi daerah kedepan," ungkap Paris.

Hal itu, Wabup Jeneponto Paris Yasir sampaikan saat menghadiri rapat kerja Dewan Pimpinan Kabupaten (DPK) APINDO, bertempat di Aula Dinas Kesehatan Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, Kamis (09/03/2023).



Pada kesempatan tersebut, hadir Setda Jeneponto, Muh. Arifin Nur, Dinas Kesehatan, Hj. Susanti A Mansyur, Ketua DPP APINDO Sulawesi Selatan Suhardi dan Kepala Bank Sulselbar Hasanuddin Malingkai,

Selain itu, turut hadir pula Staff Ahli, Kabag Ekonomi Jeneponto serta para pengurus DPK lainnya.

Lanjut Paris memaparkan bahwa dalam menghadapi perubahan dan tantangan global yang serba cepat, semua pihak termasuk APINDO harus mengambil bagian untuk membuat langkah konsolidasi, koordinasi, kolaborasi dan eksekusi yang solid terkendali, terukur serta tepat sasaran.

"Saya berharap, semua pihak bangun berkolaborasi yang sejalan termasuk APINDO untuk lebih mendorong roda perekonomian Jeneponto jauh lebih baik kedepan," harapnya.

Penulis: Syamsir.